

Gestión para Comercios



Fotos del producto:





Descripción del Producto:

Gestión para Comercios es la solución ideal para negocios o establecimientos que estén destinados a la venta de cualquier tipo de mercancía, caracterizándose por su rapidez, agilidad y sobre todo sencillez.

La aplicación dispone de dos modos de venta, el modo tradicional y también está adaptado para trabajar con pantallas táctiles, en ambas puede usarse el lector de códigos de barras, podrá observar que el tiempo empleado en la creación de un tickets es mínimo ya que somos conscientes en que usted debe emplear su tiempo en realizar la venta no en realizar un ticket de venta.

El programa le permite controlar los datos principales que necesita cualquier tipo de establecimiento, artículos, clientes, facturas, caja, proveedores, etc., dada la flexibilidad que nos ofrece puede adaptarse a un gran número de diferentes tipos de comercios.

La aplicación está diseñada para negocios tipo PAPELERÍAS, FERRETERÍAS, TIENDAS DE



Maquinaria y Recambios para la Industria Alimentaria y la Hostelería

TODO 100, BAZARES, RELOJERÍAS, JOYERÍAS... en definitiva cualquier tipo de negocio que necesite realizar un registro de una venta rápida y cómodamente.

Peluquerías, Estética, Salones de Belleza...

El programa ideal para peluquerías, centros de estética, salones de belleza o similares, ya que permite tanto el control de stock de productos, el control de caja... y también es necesario tener una serie de características especificas para el control del establecimiento.

Características especiales ia TPV para Peluquerías, Estética, Salones de Belleza...

- .: Definición de productos comisionables o no comisionables
- .: Definición de comisión independiente por productos y familias
- .: Agenda de citas
- .: Planning de trabajo por empleados
- .: Liquidación de comisiones por productos por empleados
- .: Definición de empleados que han realizado el trabajo en el proceso de ventas

Características de TPV Comercios

iaTPV Comercios es una aplicación ideada para negocios de cualquier tipo, ya que ofrece las herramientas necesarias para la gestión de los mismos de una manera fácil y rápida.

Diseño para pantallas táctiles o ratón y teclado tradicionales. Gestión multiusuario Trabajo en entornos multipuesto (varios ordenadores) Trabajo con múltiples cajas Ventas a través de TPV táctil Ventas a través de TPV estándar Ventas con lector de código de barras Control de arqueos y aperturas de cajón por lote Cierre ciego de caja Definición de monedas para recuento de metálico o definición por país Definición de escandallo en artículos para control de lotes, packs de ofertas, etc... Definir el orden en el que se desea que se visualicen en el TPV tanto familias como artículos Control de stock Familia especial para artículos frecuentes Gestión de compras con múltiples descuentos Ajustes de stock Lista negra de clientes conflictivos Alta de cliente desde la propia pantalla de búsqueda. Edición de escandallo de un artículo con posibilidad de modificarlo y variar el precio del mismo Definir por cada equipo la forma en que se visualizan los artículos y familias, con imagen y texto o sólo texto Múltiples formatos de cobro: Total, por importes parciales,... Finalización de ticket mediante factura. Formato de factura en papel de ticket ó A4 Series de facturación/tickets configurables por zonas de servicio. Traspaso de facturas/tickets de una serie a otra. Informes y estadísticas Copias de seguridad con posibilidad de salvaguarda en un servidor remoto de iAvanza bajo contrato de mantenimiento Ayuda en local y on-line si se dispone de conexión a internet Asistencia remota

Breve descripción del producto:



Maquinaria y Recambios para la Industria Alimentaria y la Hostelería

Código del Producto:

Referencia: GCO

Caracteristicas:

TPV: Software de Gestión